

Cuba con nuevas inversiones hidráulicas en Día Mundial del Agua



Foto: Prensa Latina

La Habana, 22 mar (RHC) El gobierno de Cuba celebra hoy el Día Mundial del Agua con el anuncio de inversiones en recursos hidráulicos y la producción nacional de piezas plásticas para contener salideros hídricos, aseguró un medio de prensa.

De acuerdo con el noticiero de la televisión cubana, la víspera arribó a la Terminal de Contenedores del puerto del Mariel, una importación de equipos de bombeo para sistemas de acueductos en las occidentales provincias de La Habana, Artemisa, Mayabeque.

Asimismo se beneficiarán de ese equipamiento los centrales territorios de Villa Clara y Sancti Spíritus, y los orientales Holguín y Santiago de Cuba, precisó el reporte televisivo.

Por su parte, fue noticia además la producción nacional de unas siete mil piezas de plásticos y elementos, antes importados, para erradicar salideros en las acometidas, a partir de maquinarias de inyección recién adquiridas.

Esa inversión aporta soberanía tecnológica en consonancia con el programa hidráulico nacional, aseguró la viceprimera ministra de Cuba, Inés María Chapman, quien destacó también el impacto económico, social y financiero de esta modalidad industrial.

La dirigente gubernamental resaltó que esa línea productiva requirió inversiones pero también contó con innovaciones de especialistas de la empresa, entre ellos el empleo de un software nacional diseñados por jóvenes del sector.

Una amplia gama de surtidos de herrajes de plástico se fabricarán con el moderno equipamiento, lo que contrarrestará los más de cinco mil salideros localizados a escala nacional, el 53 por ciento registrados en la capital cubana, apuntó el presidente del Instituto de Recursos Hidráulicos, Antonio Rodríguez.

En otro momento, la viceprimera ministra Chapman observó en la empresa capitalina Hidroplast, el proceso de fabricación de tubería de polietileno de alta densidad para redes de gas manufacturado a escala industrial, una producción sin precedentes en Cuba.

La isla caribeña saluda así el Día Mundial del Agua, instaurado desde 1993 para crear conciencia sobre la crisis planetaria del recurso hídrico que afecta a millones de personas. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350297-cuba-con-nuevas-inversiones-hidraulicas-en-dia-mundial-del-agua>



Radio Habana Cuba